



## Confirman primer caso humano de gripe aviar en Chile

### Description

El Ministerio de Salud (Minsal) de Chile reportó hoy el primer caso humano de gripe aviar en el norte del país y activó todos los protocolos para el manejo de la enfermedad.

Se trata de un hombre de 53 años que presenta un cuadro de influenza y se encuentra estable dentro de su gravedad, precisó el Minsal.

Las autoridades sanitarias investigan la fuente de contacto y si existen antecedentes de otros afectados en el entorno del paciente.

Un comunicado de la entidad precisa que el virus H5N1 se puede transmitir de aves o mamíferos marinos al ser humano, pero no se conocen casos de contagio de persona a persona.

Las autoridades sanitarias llamaron a la población a no manipular animales enfermos o muertos e instaron a los trabajadores agrícolas a respetar los protocolos de seguridad y a vacunarse contra la influenza estacional.

Excepto en las regiones de Aysén y Magallanes, la enfermedad ya está presente en el resto de Chile.

La noticia esta en desarrollo

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023